



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Extension de la HEIG-VD

Le Conseil d'Etat a adopté, sous réserve de l'approbation du Grand Conseil, un crédit d'ouvrage de 16,2 millions de francs destiné à financer l'extension du bâtiment de la Haute Ecole d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud (HEIG-VD) à Yverdon-les-Bains.

La Haute Ecole d'ingénierie et de gestion du canton de Vaud (HEIG-VD), qui accueille 1500 étudiant-e-s, est la plus grande école au sein de la Haute Ecole Spécialisée de Suisse Occidentale (HES-SO). Elle offre à Yverdon-les-Bains huit filières de formation HES dans les domaines de l'ingénierie et de l'économie d'entreprise. La HEIG-VD est installée sur un grand campus urbain, réparti entre trois sites proches les uns des autres: la route de Cheseaux, le Centre St-Roch et le Centre Y-Parc.

Le bâtiment actuel de la route de Cheseaux a été construit en 1972 pour un effectif d'environ 400 étudiant-e-s. Sa conception était alors celle d'une école professionnelle, et non d'une Haute Ecole spécialisée de degré tertiaire, dont les missions sont étendues à la recherche appliquée et au développement, à l'expertise, au conseil, aux services et à la formation continue. Ainsi, les projets de recherche ont entraîné sur le seul site de Cheseaux la création d'une centaine d'emplois. De ce fait, la Haute école connaissait depuis plusieurs années un manque critique de locaux, qu'il s'agisse d'auditoires, de salles de cours, de salles de séminaires, de laboratoires ou de bureaux.

Un projet d'agrandissement a été développé, basé sur les possibilités d'extension du bâtiment actuel telles que le projet réalisé en 1972 les prévoyait déjà. Il consiste à prolonger en direction du nord-est les quatre niveaux du bâtiment existant, construits en escaliers dans la pente du terrain. La réalisation des travaux est planifiée d'avril 2012 à mai 2013.

Le crédit d'ouvrage adopté par le Conseil d'Etat, sous réserve de l'approbation du Grand Conseil, concerne un montant total de 16,2 millions de francs ; le projet bénéficiera d'une subvention fédérale de l'Office fédéral de la de la formation professionnelle et de la technologie. Cette extension, d'une surface nette de 4'700 m2, offrira à la HEIG-VD les infrastructures nécessaires à l'accueil d'un nombre toujours croissant d'étudiants dans les filières Bachelor et Master et à la poursuite du

développement de ses missions de Haute Ecole spécialisée.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 12 janvier 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJC, Heny W. Isler, Directeur général adjoint, DGES, 021 316 94 87 DINF, Rubén Merino, Chef de projet, Service immeubles, patrimoine, logistique, 021 316 73 27

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Extension de la HEIG-VD - projet de décret](#)